
～１年間を振り返って～

　　　　　運動部の部長さんに総体の感想を聞いてきました！
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編集後記

3年
吉田陸玖                                                                    宮川息吹
　総体の経験を受験やその先の                                    各部が真剣に取り組んだ
人生に生かしていきたいです。                                 ことがわかりました。

２年
武田葵                                                                        渡辺瑛怜奈
　すべての部活が総体に向けて練習などを                  各部活が総体に向けてどのような練習をして
していたことがわかりました。                                 きたかよく分かりました。

１年
中泉百絵                                                                    山口七海
　先輩達が総体に向けて練習をたくさん                     どの部活も総体で全力を出して、頑張って
していたことがわかりました。                                いるのがわかりました。
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